



生きものの“つぶやき”：

「実は頑張ってます」

エッセイ：

道端の小さな川でトンボがぴょんぴょん跳ねているのを見つけました。暑い日だったので、トンボも涼を求めて水遊びをしているのかなと思いました。ところが、調べてみるとトンボが水面を跳ねるのは水遊びではなく、産卵のためだということがわかりました。このトンボはオニヤンマで、大型のトンボのため産卵の様子はかなり迫力があるそうです。この写真からも、オニヤンマの勢いで水面に波紋が広がっているのがわかります。水面をぴょんぴょんと跳ね、楽しそうに見えたトンボでしたが、実は子孫を残すために必死に水

面を飛び跳ね続けているのだということを知り、オニヤンマの生きる力に感動し、とても応援したくなりました。(290字)

生きものの紹介：

オニヤンマ

撮影場所・日時：

栃木県日光市 2025年8月19日

応募者の自己紹介：

1. 氏名：中川愛理
2. 高校・学年：東京都立富士高等学校・2年

審査員からのコメント：

水面の波紋、オニヤンマの色鮮やかさ、飛んでいるオニヤンマを平面的に捉えたユニークさ。芸術的です。
この写真が私の一推しです。